

Hallan un laboratorio de producción de coca



DE TODO

les de la SENAD en compadicha ciudad.

A la llegada del grupo operativo no se encontraba persona alguna en el lugar, petraron nada del otro mun- con restos de cocaína.

do, péa he'ise evidencias.

Finalmente, ante las características del suelo en la SALTO DEL GUAIRÁ. Una co- parte trasera de la casa reamitiva de Agentes Especia- lizaron una excavación v encontraron una fosa en cu ñía del fiscal Carlos Almada yo interior se encontraban allanaron una vivienda ubi- los elementos utilizados pacada en el barrio San José de ra el procesamiento de pasta base o cocaína, así también una prensa hidráulica, ollas para cocinar, moldes metálicos y de plástico, sero los agentekuéra iniciaron llos para personalizar los una exhaustiva búsqueda paquetes de drogas y recien toda la casa y no enconpientes grandes de plástico

EN CORTO



DETIENEN A ASALTANTE Apretó con un kyse a dos mujeres, pero fue atrapado

Un grupo de personas lograron detener a Éver Rolando Ayala Lezcano (23) por haber asaltado a una profe, quien por suerte recuperó su dinero y su celular, mientras el bandido fue entregado a la Poli.



Motochorros ojapi en plena cara al resistirse al robo

Marciano Ortellado descendió del bus camino a su casa, cuando fue interceptado por dos sujetos que le robaron la mochila. Él se quiso defender y le disparan en la cara, aunque está fuera de peligro.



HALLAN AGUANTADERO Casa abandonada era utilizada para desarmar motos

En el barrio Sagrada Familia de Encarnación dos sujetos fueron pillados por los vecinos mientras desmantelaban una moto que fue robada y avisaron a la Policía, pero los sujetos lograron rajar.



IBA CAMINANDO Y MURIÓ Fue víctima de un asalto y para completar infarto

Gustavo Santiviago (47) murió en plena vía pública cerca del IPS, luego de que le diera un infarto. Sus familiares mencionaron que horas antes había sido víctima de un asalto y parece que por los nervios su corazón no soportó.

A metros de la Jefatura asaltan en una farmacia

INSEGURIDAD

Una farmacia situada en Salto del Guairá fue la elegida para un violento asalto a mano armada en la noche de este sábado. Los funcionarios del local fueron tomados como rehenes aproximadamente por unos cinco minutos, tiempo en que los delincuentes lograron llevarse todo.

Malvivientes ingresaron armados al local y fueron di- 100 dólares. rectamente hasta la caja re- Tras el atraco, los malangistradora, donde sacaron dros se dieron a la fuga; la suma de 1.600.000 guara- mientras las víctimas se



VIDEO. El asalto quedó registrado en las cámaras de seguridad

níes, más 400 reales y unos comunicaban con los agen-

tes policiales que llegaron en menos de cinco minutos; sin embargo, tárdema porque no pudieron hacer

Auto atropella y mata a dos motocas

OKAÑY

CORPUS CHRISTI. Un accidente fatal se registró sobre la ruta 10 "Las Residentas", en la colonia Anahí en Canindeyú, cerca de las 20:40 horas. Los que circulaban por dicha ruta llamaron a la Policía para informar el hecho, en el sitio murieron Anderson Reyes y Júnior Al-

meida, quienes iban sobre una moto y fueron chocados por un auto de la marca Toyota Corolla que fue abandonado a unos 150 metros del lugar del accidente. El conductor del auto se dio a la fuga dejando el móvil en el lugar.

Se está investigando si el auto fue o no robado, ya que su propietario figura como su residencia en Loma Pytã.



DESTRUIDA. La moto quedó destruida en el lugar.

Iba manejando y de repente se incendió su auto

¿CORTOCIRCUITO?

CUIDAD DEL ESTE. En horas de la tarde ocurrió un incendio vehicular que alertó a los bomberos del Alto Paraná,

quienes acudieron volando a sofocar las llamas de un chileré. Solo que llegaron tarde porque okaipaite el Toyota IST que era guiado por su dueña Viviana Gómez (24). La doña paró la marcha de su auto cuando comenzó a salir humo de la parte del motor, y en cuestión de segundos se incendió completamente. A ella solo le restó mirar como se quemaba el auto



CENIZAS. El vehículo ardió totalmente en llamas.

TRACTOPAR S.A.E. Convoca a Asamblea Extraordinaria de Tenedores de Bonos de la Serie 3 correspondiente al Programa de Emisión Global G1 para el día 10 de julio de 2017 a las 16:30 hs., en la sede de VALORES CASA DE BOLSA S.A. ubicada en la Avda. Mcal. López casi Dr. Morra, Edificio Mariscal Center / 4to. Piso, de la ciudad de Asunción, para tratar el siguiente: **ORDEN DEL DIA** 1. Elección de Presidente de Asamblea. 2. Presentación de propuesta de Reestructuración de pagos de la Serie 3 del PEG G1.3. Designación de dos obligacionistas para firmar el Acta de Asamblea.

Para participar de la Asamblea los Tenedores de Bonos deberán exhibir los correspondientes certificados de operación, expedidos por los representantes de las Casas de Bolsa habilitadas, para la negociación y colocación de los bonos correspondientes a la emisión. Los Tenedores de Bonos podrán hacerse representar en la Asamblea por mandatarios mediante carta poder. No podrán ser mandatarios los directores, los ejecutivos, administradores, empleados o asesores de los Emisores. Favor confirmar la asistencia al teléfono (595 21) 600 – 450.